
Câmara Municipal de Santa Bárbara cTOeste 

“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO N° 5 3 /13
De Informações

“Acerca de instalação de câmeras de 
videomonitoramento em nosso 
município”.

Considerando-se que, em maio de 2012 a Prefeitura 
Municipal divulgou ter conquistado recurso junto ao Fundocamp 
(Fundo de Desenvolvimento da Região Metropolitana de Campinas) e 
Santa Bárbara d1 Oeste estaria recebendo aproximadamente R$ 
1.137.000,00 para investimento em segurança pública,

Considerando-se que, estaria incluído neste valor a 
conclusão do edifício semi-construído da Sesetran (Secretaria de 
Segurança, Trânsito e Defesa Civil), a aquisição de dois novos veículos 
para o Grupo de Proteção Escolar, a digitalização dos rádios 
comunicadores da Guarda, a construção de uma base da Guarda Civil 
no Mollon e o videomonitoramento em alguns pontos da cidade,

Considerando-se que, parte dessa verba teria sido investida 
na conclusão do anexo do edifício semi-construído da Sesetran, já que
o local sediaria as salas de videomonitoramento, instrução, COP 
(Central de Operações) e a academia da Guarda Municipal,

Considerando-se que, atuar na prevenção primária da 
violência, auxiliar os cidadãos em questões de trânsito, além de evitar a 
depredação de patrimônios públicos são os principais objetivos do 
serviço de videomonitoramento, motivo pelo qual a maioria dos 
municípios está investindo nesse tipo de monitoramento,

Considerando-se que, o monitoramento eletrônico das vias 
públicas, pode evitar que delitos sejam cometidos dentro do seu 
perímetro de atuação e com uma equipe preparada, os guardas 
municipais que trabalham com esse tipo de monitoramento são capazes 
de identificar, por sua experiência e treinamento, as atitudes suspeitas 
que possam vir a suscitar a ocorrência de um delito, e assim ter 
maiores condições de proteger os cidadãos,
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REQUEIRO ã Mesa, na forma regimental, apôs ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações:

1 — 0 valor de investimento na segurança do nosso 
município, veiculado no site de notícias da Prefeitura Municipal em 
28/05/2012 com o título “Pacote de investimento prevê mais de R$ 
1,1 milhão em segurança” procede?

2 -  O edifício semi-construído da Sesetran que 
abrigaria as salas de videomonitoramento, foi concluído e está sendo 
utilizado?

3 -  A compra das câmeras já foi licitada e existe 
algum projeto em andamento para a breve instalação das mesmas?

4 -  Este Vereador entendendo que as câmeras de 
videomonitoramento atualmente são consideradas instrumentos 
importantes na proteção aos cidadãos, a atual administração 
pretende dar continuidade ao projeto de instalação? Em caso 
positivo, favor fornecer detalhes.

5 - Outras informações que julguem pertinentes.

de 2013.
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de janeiro


